



えんだより

2025年度 第11号 2月 きよせ保育園

一年で最も寒い日が続くといわれる2月。寒い日も元気に遊ぶ子ども達の姿にたくましさを感じます。進級・卒園まであと2ヶ月。冬の寒さを楽しさに変えて、子ども達の成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

進級に向けて

2日	月	体操教室 5歳 ちゅうりっぷ組 松宮先生来園
3日	火	節分
5日	木	水泳教室 4・5歳児
6日	金	体操教室 2歳児 分園
9日	月	体操教室 4歳児 ばら組
12日	木	水泳教室 4・5歳児
13日	金	体操教室 1歳児
16日	月	体操教室 5歳児 ちゅうりっぷ組
18日	水	0歳児健診 誕生日会
20日	金	体操教室 2歳児 分園
25日	水	卒園遠足（5歳児）
26日	木	体操教室 4歳児 ばら組
27日	金	体操教室 1歳児

*進級にむけて早目のお部屋のお引越しや、新クラスに向けての活動を増やしていきます。お子さまのご様子で何か心配なことがございましたらお知らせください。

*かがやきにご参加いただきありがとうございました。子ども達も保護者の方とのおやつタイムや、ふれあい遊びなどを楽しめました。お忙しい中お仕事のご調整ありがとうございました。

子ども達の様子

寒さにも負けず、お散歩に出かけたり、園庭遊びを楽しんでいます。乳児クラスのお友達は散歩の行き先を保育士やお友達と相談して決める姿も見られるようになりました。誰と手を繋ぐかが最大のテーマとなり交渉したり、すぐに繋げたりと可愛らしい話し合いの様子が見られます。

かがやきの感想をご紹介します

- * 幼児館は保育室に入ることがないので雰囲気を感じられました。保護者の方と色々お話する事が出来て良かったです。
- * 子どもとのふれあい遊びは楽しかったです。クラスの普段の様子も知ることが出来て良かったです。
- * 昨年は泣いてしまってお歌などに参加できなかったのですが、今年はニコニコで並んでみんなと一緒に色々出来ていたところに成長を感じました。
- * 普段見ることがない保育園での生活を見られてとても楽しかったです。お友達と遊ぶ姿や、先生のお話を聞いていて安心しました。
- * 普段どんなお友達と一緒に過ごして、どのように過ごしているのか知ることが出来て安心しました。同じクラスのご両親とも交流が出来てとても楽しかったです。
- * お友達とのびのびと過ごしている日常が見られて嬉しかったです。

今年度も沢山の方にご参加いただけたことに感謝いたします。